



Jam L.A. bringen Indie-Rock nach Kitzblegg

Sie leben für und stehen hinter ihrer Musik: Am Samstag, 9. November, tritt die Band Jam L.A. im Gleis 9 am Kitzblegg Bahnhof auf und präsentiert ihr neues Album „Across the Borders“. Indie-Rock, der unter die Haut geht, versprechen die drei Musi-

ker aus Leutkirch und Umgebung in einer Pressemitteilung. Konzertbeginn ist um 21 Uhr, der Eintritt kostet drei Euro. Weitere Informationen gibt es auch auf www.facebook.com/jamlamusic.

SZ/FOTO: COPHOTO